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Anfrage zur Sitzung des Ausschusses für Planung und 

Grundstücke am 23. Juni 2020 

 

Stadtpark braucht mehr und intensivere Pflege 

In persönlichen Briefen und in der Öffentlichkeit wird der schlechte Zustand des 
denkmalrechtlich geschützten Stadtparks gerade in letzter Zeit häufig thematisiert. 

Seit einigen Jahren gibt es auf unser Drängen endlich ein hervorragendes Pflege- 
und Sanierungskonzept, das in Schritten umgesetzt wurde und wird. Zugesagte 
Mittel sind aber gekürzt worden.  

Eine erste schöne Probe brachte die Sanierung des Rosengartens. Im kommenden 
Jahr werden zunächst die Teiche ausgebaggert und hergerichtet. Dann soll es weiter 
gehen mit dem Herrichten der schlechten Wege. Einen großen Schritt vorwärts 
erwarten wir mit der Internationalen Gartenausstellung Ruhr 2027 - allerdings soll es 
bis dahin keinen Stillstand geben. 

Nun hoffen wir, dass trotz der Corona-Krise die Arbeiten im und die Planung für den 
Stadtpark weitergehen.  

 

Vor diesem Hintergrund fragt die SPD-Ratsfraktion an: 

1. Wie wird die Müllbeseitigung im Park gehandhabt? 

2. Wie wird mit der hohen und schädlichen Anzahl von Kaninchen und Gänsen 
im Park umgegangen? 

3. Welche Maßnahmen zur Parkpflege sind konkret geplant? 

4. Welche Maßnahmen sind notwendig, aber nicht geplant? 
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